

Medienmitteilung

Guy Lachappelle wird neuer Präsident der Idée Coopérative

Neuer Präsident für die Genossenschaft der Genossenschaften: Guy Lachappelle ist an der heutigen Generalversammlung der Idée Coopérative Genossenschaft (ICG) in Anwesenheit von Bundesrat Ueli Maurer einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt worden. Guy Lachappelle übernimmt die Nachfolge von Ursula Nold, die die ICG in den letzten drei Jahren aufgebaut hat.

Bern, 31. Mai 2021 – Als neuer Präsident will Guy Lachappelle die ICG als Kompetenzzentrum für Genossenschaften bedürfnis- und nachfrageorientiert ausbauen. Sein erklärtes Ziel ist es, dass Genossenschaftsmodell als zeitgemässe Unternehmensform in der Öffentlichkeit sichtbarer zu machen. Besonders wichtig sind ihm dabei die gemeinsame Wertebasis der Genossenschafter und der offene Austausch in der Zusammenarbeit. Das Engagement bei der ICG ist für Guy Lachappelle eine Herzensangelegenheit. Guy Lachappelle war von 2012 bis 2018 CEO der Basler Kantonalbank und amtiert seit 2018 als Verwaltungsratspräsident der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft. Während der Jahre 2006–2019 war er Mitglied der Verwaltung der WGN Wohnbau-Genossenschaft Nordwest.

Der 59-jährige Lachappelle folgt auf Ursula Nold (52), die ihr Amt als Präsidentin der Vorgängerorganisation «Verein IG Genossenschaftsunternehmen» 2018 antrat. Dank der Neuausrichtung der ICG wuchs der Mitgliederbestand von 10 auf 57 Mitglieder. Für sie ist der Abschluss der Aufbauphase der ICG ein idealer Zeitpunkt, ihr Engagement in der Verwaltung zu beenden. «Als Gründungspräsidentin war es für mich das Ziel, die ICG als das Kompetenzzentrum für Genossenschaften in der Schweiz ganz neu zu positionieren. Guy Lachappelle ist ein exzellenter Nachfolger. Die ICG kann mit ihm neue Impulse setzen und die Genossenschaft für Genossenschaften weiterentwickeln», sagt Ursula Nold.

Auch Hilmar Gernet (Vizepräsident) und Christa Tschumi sind anlässlich der heutigen Generalversammlung aus der Verwaltung der ICG ausgetreten. Sie waren bereits Mitglieder des Vorstands der Vorgängerorganisation. Die Neupositionierung und der Aufbau der ICG im Interesse der Mitglieder wurde durch sie entscheidend mitgeprägt. Hilmar Gernet gibt nach insgesamt elf Jahren Vorstand- und Verwaltungstätigkeit (davon zehn Jahre bei der IGG) seinen Platz frei für Guy Lachappelle aus der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft. Er hat sich mit grossem Engagement für die genossenschaftliche Idee engagiert und ist Experte auf diesem Gebiet. Christa Tschumi orientiert sich beruflich neu und verlässt die fenaco Genossenschaft als Chefin Recht und Compliance. Sie amtierte zuvor fünf Jahre im Vorstand der IGG. Die Nachfolge von Christa Tschumi tritt Katrin Emmenegger an. Die ausgebildete Rechtsanwältin ist Leiterin der Dienstleistungseinheit Recht & Compliance bei der fenaco Genossenschaft. Sie wurde an der heutigen Generalversammlung einstimmig in die Verwaltung der ICG gewählt.

„Ursula Nold, Christa Tschumi und Hilmar Gernet gilt unser enormer Dank für ihre erfolgreiche Arbeit in der ICG-Verwaltung“, sagt Henrik Schoop, Geschäftsführer ICG.

Kontakte für weitere Fragen:

- Guy Lachappelle, Präsident der Idée Coopérative Genossenschaft
Tel. 032 511 02 09
- Henrik Schoop, Geschäftsführer der Idée Coopérative Genossenschaft
h.schoop@ideecooperative.ch / Tel. 079 790 30 48

Über uns:

Die Idée Coopérative Genossenschaft motiviert zu mehr kooperativem Unternehmertum und damit zu mehr Selbstverantwortung in Wirtschaft und in Gesellschaft. Sie versteht sich als Kompetenzzentrum für Genossenschaften in der Schweiz, das Daten, Wissen und Netzwerk zur Verfügung stellt. Die Genossenschaft der Genossenschaften wurde im 2020 gegründet und vereint 57 Mitglieder.